



ISRAEL SANHUEZA
EL CORTE DE CINTA MARCÓ LA INAUGURACIÓN DE LA SALA.

Inauguran Sala de Rehabilitación en Imperial que apoya a usuarios de entre 2 y 17 años

● La Dirección de Desarrollo Comunitario del municipio de Nueva Imperial, el Cesfam de esa comuna, y el Servicio de Salud Araucanía Sur, inauguraron una importante Sala de Rehabilitación, que beneficiará a un importante número de usuarios de entre los 2 a 17 años.

En la ocasión estuvieron presentes la seremi del Trabajo y Previsión Social, Claudia Tapia de la Peña; la directora de Dideco imperialina, Doris Concha; la subdirectora del Cesfam, Millaray Carrillo, concejales y representantes de organizaciones comunitarias.

La nueva Sala de Rehabilitación Infantoyjuvenil marca un importante hito en el marco del Fondo de Estrategia de Desarrollo Local Inclusivo, en su modalidad de Continuidad.

Esta importante iniciativa es fruto del trabajo colaborativo entre el municipio, a través de la Dideco; el Cesfam, Senadis y el Servicio de Salud Araucanía Sur.

Tras la bendición del padre Fernando Provoste se procedió a descubrir la placa y al corte de cinta. **C3**